

Les Havanais ont dit leur dernier adieu au leader révolutionnaire Fidel Castro



La Havane, 30 novembre (RHC)- Des dizaines de milliers de Havanais ont dit ce mercredi leur dernier adieu au leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro, décédé vendredi à l'âge de 90 ans.

Dans différentes rues de La Havane, le peuple a attendu avec anxiété le passage de la Caravane de la Liberté qui se dirige vers la province de Santiago de Cuba, dans l'Est de notre pays, transportant les cendres du Commandant en Chef.

« Fidel n'est pas mort, il ne mourra jamais car ses idées vivront éternellement dans les cœurs de tous les Cubains » a déclaré, très émue, à l'agence Prensa Latina, Julia María Polo, une femme âgée de 87 ans qui, aux côtés de ses enfants et de ses petits enfants, s'est rendu sur le Malecon de La Havane , la promenade du bord de mer de notre capitale pour rendre hommage à son Commandant.

»Nous sommes fidélistes, car Fidel nous a donné le plus essentiel que doit avoir un être humain : éducation, culture » a ajouté cette femme âgée originaire de l'arrondissement de Regla, situé de l'autre côté de la Baie de La Havane.

Dès très tôt le matin, les Havanais se sont déployés des deux côtés des principales artères de la ville pour poursuivre l'hommage posthume que tout Cuba rend à Fidel Castro.

» Nous sommes ici, pour saluer le cortège funèbre, mais aussi pour réaffirmer notre respect et notre admiration envers Fidel. Aujourd'hui, avec son départ, il ne nous reste qu'à réitérer l'engagement de défendre son concept de Révolution jusqu'au bout . Nous sommes ici Fidel » a indiqué Lázaro Fernández, travailleurs de la voirie de la capitale.

« Pour sa part, Iris Tabet, femme au foyer, qui s'est également rendue sur le Malecon de La Havane, a exprimé sa gratitude envers le Commandant en Chef et envers la Révolution qu'il a dirigée, pour tout ce qu'il a fait pour le peuple cubain et pour les plus humbles du monde.

« Fidel est inégalable, unique, des hommes comme lui ne surgissent pas tous les jours, ses idéaux et ses principes perdureront éternellement et nous sommes dans l'obligation de les préserver pour poursuivre la Révolution » a déclaré, de son côté, Claudia Álvarez, lycéenne.

La Caravane de la Liberté doit arriver à Santiago de Cuba le 3 décembre, après avoir traversé la plupart des provinces de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/113844-les-havanais-ont-dit-leur-dernier-adieu-au-leader-revolutionnaire-fidel-castro>



Radio Habana Cuba